

# LOCALIZA POLICÍA DE ECATEPEC 28 PERSONAS EXTRAVIADAS EN LOS ÚLTIMOS CINCO MESES

0 15 agosto, 2016 3:23 pm

*\*Recientemente reforzó la Unidad de Investigación de Personas Desaparecidas, no Localizadas, Extraviadas o Ausentes, que lleva seis casos resueltos*

En los últimos cinco meses, elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, a través de la Unidad Especial de Atención a Víctimas y la Unidad de Investigación de Personas Desaparecidas, no Localizadas, Extraviadas o Ausentes, hallaron y ayudaron a regresar a casa a 28 personas perdidas al interior y fuera del municipio.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que derivado de los trabajos coordinados con la Policía Federal Preventiva y la Procuraduría General de Justicia del Estado de México (PGJEM), se han obtenido resultados positivos en la localización de personas.

"Nuestro objetivo es coadyuvar con la Procuraduría de Justicia del Estado en la investigación de personas desaparecidas, y trabajar en coordinación con el área de equidad de género de la Policía Federal, apegándonos al Sistema Acusatorio Adversarial y Oral para poder resolver la mayor cantidad de casos que recibimos", mencionó.

Para mejorar la reacción ante este tipo de casos, la autoridad local reforzó el área de atención a víctimas con la puesta en operación de la Unidad de Investigación de Personas Desaparecidas, no Localizadas, Extraviadas o Ausentes, que en lo que va del presente mes recuperó cuatro menores de edad y dos adultos.

Uno de estos casos fue el del ciudadano Ciro Martínez Cebada, de 91 años de edad, quien fue ubicado cuando deambulaba por la calle Ópalo en la colonia Laguna de Chiconautla el lunes en la noche y no daba referencia alguna, ya que por su avanzada edad se le dificultaba comunicarse.

Luego de permanecer 24 horas en calidad de desaparecido el adulto mayor -originario de San Salvador Atenco- fue ubicado por las autoridades y trasladado a las instalaciones de la Unidad, donde se reencontró con su familia.

Ríos Velázquez detalló que los reportes de personas desaparecidas, no localizadas, extraviadas o ausentes los recibe el Centro de Mando las 24 horas y de estar registrados en la alerta Odisea de la PGJEM, el trabajo de inteligencia es conjunto.

Para solicitar apoyo y asesoría la ciudadanía puede comunicarse a la Unidad de investigación de personas desaparecidas, no localizadas, extraviadas o ausentes al teléfono 58361500, extensión 1938; a la Unidad especializada en Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género, al 57703128, o bien, al Centro de Mando, al 51167428 al 32, las 24 horas del día, ubicados en el segundo piso del edificio anexo a Palacio Municipal.

